

más semejanza que aquellos con el del hombre moderno, sino que sirve a la vez para precisar una relación que hasta ahora había sido muy discutida.

“LINTERNA SORDA”

“Linterna Sorda” es el nombre de una sociedad literaria de Bruselas compuesta casi en su totalidad por escritores jóvenes, llenos de entusiasmo y de fe en ellos mismos. La “Linterna Sorda” se propuso acercar a los poetas e intelectuales de oriente y de occidente, que ansiaban conocerse mejor. Creó más tarde un comité con el fin de erigir en la isla de Skyros un monumento a la memoria del poeta inglés Rupert Brooke, e invitó a los intelectuales de Europa y América a reunirse con este motivo en Grecia y a formar, por su parte, comités similares a los de la capital belga. La invitación fue recibida y atendida por los escritores mexicanos Enrique Gonzá-

lez Martínez, José Juan Tablada, Rafael López, Alfonso Reyes, José de J. Núñez y Domínguez, Genaro Estrada, Martín Luis Guzmán, Julio Jiménez Rueda, Francisco Orozco Muñoz y Rodolfo Lozada. El grupo de la “Linterna Sorda” ha venido reuniéndose desde la fecha indicada, semanalmente. La reunión de noviembre 16 fue dedicada a la memoria del citado poeta inglés. Nuestro Ministro en Bélgica, señor doctor don Francisco Castillo Nájera, hizo el elogio del poeta en un discurso publicado por varios periódicos de Bruselas, entre otros por la “Amerique Latine”. El doctor Castillo Nájera representa en la capital de Bélgica al comité mexicano compuesto por los escritores mencionados. El discurso del doctor Castillo Nájera contiene conceptos preciosos y fue debidamente estimado por el grupo de la “Linterna Sorda”, que se escucha primero a sí misma y se dirige luego, en voz baja, íntima y recogida, al público de América.